

Baden-Württemberg

Erste Prüfung im eigenen Haus ein voller Erfolg

Fast aus dem Boden gestampft hat der Landesjagdverband (LJV) die erste Jägerprüfung unter eigener Regie. Von den rund 200 Kandidaten an neun verschiedenen Prüfungsstellen in Baden-Württemberg bestanden rund 85 Prozent das „Grüne Abitur“. Die Erfolgsquote lag damit über das Land verteilt im Rahmen der Vorjahre, in denen die Prüfung den Landratsämtern oblag.

Es sei gut, dass die Prüfung zentralisiert wurde, so Landesjägermeister Dr. Dieter Deuschle. So werde deutlich, wo auf Kreisebene nachgebessert werden müsse. Der LJV möchte in naher Zukunft eine Zertifizierung der Ausbildungsbetriebe einführen, und zwar egal, ob Kreisvereine oder Jagdschulen ausbilden. Ein detailliertes Konzept werde bis Anfang nächsten Jahres vorliegen. Zu den Anforderungen werde auch eine regelmäßige Teilnahme der Ausbilder an Schulungen zählen. Die Prüfer müssen sich schon jetzt turnusgemäß weiterbilden.

Allein an der Jagdschule Wiesensteig nahmen rund ein Viertel aller Prüflinge teil. Von 43 Kandidatinnen und Kandidaten bestanden 42 auf Anhieb. Lediglich eine Dame musste die Waf-handhabung wiederholen.

Andreas Pohl, der Leiter der Schule, sagte dazu: „Wir absolvieren in Zukunft direkt in unserer Schule in direkter Kooperation mit dem Landesjagdverband Baden Württemberg unsere Prüfungen.“

Damit werde er seine Prüfungen künftig im „Ländle“ abhalten und sich so die weiten Wege zu anderen Prüfungsstandorten außerhalb Baden-Württembergs sparen. „Endlich haben es die Verantwortlichen verstanden, um was es hier geht,“ meinte Pohl.

Landesjägermeister Deuschle stellte zum Abschluss der Prüfungen fest: „Die Übernahme der Jägerprüfung durch den LJV dürfte derzeit der einzige funktionierende Beitrag zur Entbürokratisierung in Baden-Württemberg sein.“

BHA



Foto Jagdschule Wiesensteig

▲ | Landesjägermeister Dr. Dieter Deuschle (3.v.li.), hier mit Prüfern und Ausbildern, besuchte die private Jagdschule Wiesensteig von Schulleiter Andreas Pohl (r.), um sich von der Qualität der ersten „Im-Haus-Prüfung“ im Hinblick auf Ausbildung und Prüfung selber ein Bild zu machen.